

[教育目標]  
心豊かな生徒  
自ら学ぶ生徒  
たくましい生徒

## 桐の里だより



令和元年6月号 三島町立三島中学長

### 1 中体連総合大会【両沼支部大会】バレー・ボール女子・卓球、【全会津大会】バレー・ボール男子

6月4日（火）、5日（水）に中体連総合大会が行われ、両沼支部大会バレー・ボール競技女子は湯川村体育館、卓球競技は高田中体育館、全会津大会となるバレー・ボール競技男子は若松三中体育館を会場に行われ、本校の子どもたちは力一杯プレーし、活躍しました。



バレー・ボール女子はリーグ戦1勝5敗で両沼6位  
バレー・ボール男子はリーグ戦2勝4敗で全会津5位  
男子、女子ともに手に汗握る接戦が多く、会場を沸かせる大活躍でした。

卓球は、1年生女子シングルスで準決勝に進出し、フルセットの末惜敗しましたが、3位入賞を果たしました。

バレー・ボール、卓球とともに三島中生としての誇りをもち、堂々とした戦いぶりでした。

### 2 中体連総合大会 選手壮行会

総合大会前日の6月3日（月）に選手壮行会を行いました。生徒数の関係で1人何役も行わなければならぬ三島中生ですが、この時ばかりは、3年生のこれまでの部活動への取り組みに敬意を表し、1、2年生のみの応援団で激励しました。



### 3 PTA除草作業 5月25日（土）

5月25日（土）朝8時から、PTA除草作業を行いました。多くの保護者の皆様にご協力いただき、子どもたちが安心して活動できる校庭となりました。ありがとうございました。

震災以降、こうした親子での作業が激減し、様々な理由から今なお再開できない地域も少なくありません。その状態が子どもたちの成長に少なからず影響を及ぼしていると考えます。この三島の強みを子どもたちが意識し、成長していくことを願っています。



### 4 森林教室（1年生）5月28日（火）



森林教室を行い、1年生6名は、桐ドクターの〇〇〇〇さん、専門員の〇〇〇〇さんから、三島の桐の特色や手入れについてご指導いただきました。将来、子どもたちが様々な形で三島の伝統文化の発展に貢献できる人となってくれることを期待しています。



### 【 今月の一枚 】



福島県の  
重要無形民俗文化財  
虫送り（西方地区）  
令和元年6月8日  
より